

7/13 热 ▶中学・高校生(大村・東彼杵地区)弁論大会  
い思いを言葉に託して

「社会を明るくする運動」の一環として、中学・高校生(大村・東彼杵地区)弁論大会がさくらホールで行われました。12人の論者は、それぞれのテーマで堂々と熱弁。会場からは盛大な拍手が送られました。



7/20 暑 ▶市民プールオープン  
さに負けず、水遊び

梅雨が明け、待ちに待った市民プールがオープンしました。真夏の日差しを浴びながら、子どもたちは水の中にまっしぐら！流水プールやスライダーなど思いっきり水遊びを楽しみました。



7/29～8/2 楽 ▶大村湾ウォッチング・リバーウォッチング  
しく学んだ環境学習



子どもたちに環境について考えてもらおうと、市内4か所の海や川で「大村湾ウォッチング」「リバーウォッチング」を行いました。子どもたちは、ずぶぬれになりながら海や川に入り、めずらしい水中の生き物などについて楽しく学習し、自然に親しむよい機会となりました。

7/20 热 ▶第32回竹松ゆかたまつり  
気に包まれ、大成功



竹松地区の夏祭り「竹松ゆかたまつり」が、竹松駅前通り特設会場で盛大に開催されました。会場では、迫力あるよさこいダンスフェスタや涼しげに着飾ったゆかた着コンテスト、ユーモアたっぷりの仮装コンテストなどさまざまなイベントが催され、多くの人の熱気に包まれていました。

8/3 15周年の感謝を込めて  
▶シーハット感謝デー2013

開館15周年を記念して「シーハット感謝デー2013」が開催されました。会場では、子どもたちに大人気の恐竜教室やスポーツ体験のほか、記念講演などが行われ、たくさんの人出でにぎわいました。



8/4 汗 ▶第39回市民大清掃  
を流して、地域に貢献

市内各地で市民大清掃を行いました。中央会場には、早朝にもかかわらず430人の皆さんのが参加し、夏の日差しを受けながら、ごみ拾いや草木の刈り取りに汗を流しました。

